
Allo Nancy, je voulais te remercier, j'ai guérit une grosse 
blessure et en même temps s'est produit un grand 
détachement de cette souffrance et le plaisir a émergé 
wow...Merci! 
 
J'ai réalisé que losrque je me faisais plaisir ou que j'avais 
simplement du plaisir, par la suite je me blessais juste pour 
être certaine que je ne méritais pas ce plaisir et alors c’est 
devenu avec la nourriture un moyen de me blesser. 
 
L'autodestruction, voilà ce que l'humain fait, cancer, abus, 
violence.... beaucoup plus facile de se détacher de ces cellules 
dans mon corps et sur la terre maintenant...merci! Les 
nouvelles cellules d'amour et de lumière se font ressentir dans 
mon corps.  
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